

Der Heuberg steht am Wochenende Kopf

Werbegemeinschaft organisiert verkaufsoffenen Sonntag mit Flohmarkt und Seifenkistenrennen

HEUBERG (pm) - Die Werbegemeinschaft Heuberg aktiv lädt am 27. September zum verkaufsoffenen Sonntag mit zahlreichen Attraktionen in Deilingen, Gosheim und Wehingen ein. Zum Programm zählen das Gosheimer Seifenkistenrennen und der 10. Heuberger Flohmarkt im Wehinger Ortszentrum. In Deilingen/Delkhofen feiert Volz Kidz zehnjähriges Bestehen mit Aktionen wie kostenlosen Kutschfahrten.

Schwerpunkt ist der Zeitraum von 12 bis 17 Uhr, in dem rund 30 Fachgeschäfte und Gastronomen in

Gosheim und Wehingen ihr Angebot präsentieren und zum Heuberg-Shopping einladen. Über das Rahmenprogramm informiert die Besucher ein Faltplan, der in allen teilnehmenden Geschäften erhältlich ist und zum Download auf heuberg-aktiv.de angeboten wird.

Zum Besuchermagnet soll der Flohmarkt „Heufloma“ in Wehingen werden. Mehr als 120 Händler werden die Ortsmitte in einen Basar verwandeln. „Wir haben über 500 Meter Standfläche und konnten gar nicht alle Bewerber annehmen. Mindest-

tens 15 befinden sich noch in der Warteschleife“, sagt Heuberg-aktiv-Chef Dieter Volz.

Erstmals wird bei der neunten Auflage des Gosheimer Seifenkistenrennens ein Publikumspreis für die originellsten Kisten der Hobby- und Vereinsfahrer vergeben. Nach Fahrerregistrierung, technischer Abnahme der Fahrzeuge und Probeläufen startet das Rennspektakel mit den Wertungsläufen der BW-Meisterschaften und anschließenden Firmen- und Azubi-Cup, Vereins- und Handwerker-Cup, Speed-Klasse,

Speed Open-Class und Fun-Klasse.

Damit die Besucher überall hinkommen, fahren in der Kernzeit im 30-Minuten-Takt kostenlose Sonderbusse, organisiert von Tuticket und gesponsert von den Gemeinden Gosheim und Wehingen sowie Unternehmen.

Mehr Informationen zum Heuberg-Erlebnis-Sonntag unter www.heuberg-aktiv.de und www.gosheimer-seifenkistenrennen.de.